

Sportlergasse wird durch Freiwilligen-Einsatz befestigt

Geschrieben von: joerg paeller

Montag, den 06. Juni 2016 um 11:32 Uhr - Aktualisiert Dienstag, den 14. Juni 2016 um 11:35 Uhr

Mit zwei Mini-Baggerschaufeln und gut 10 Mann Personalstärke legten die Freiwilligen um Jörg Roffman und Ortsrat Hand an, Freitag und Samstag früh die Sportlergasse mit Mineralgemisch und Splitt zu befestigen.



Bei höllischen Temperaturen wurden so am Freitag (nach Jörg Roffmanns Angaben: 43t Mineralgemisch und 10t Splitt) aufgebracht.

Das Baumaterial wurde von der Gemeinde Ilsede zur Verfügung gestellt.

Bereits letztes Jahr wurde bereits [für Beleuchtung gesorgt](#) .

Hier ein paar Eindrücke:

{gallery}2016/ortsrat/sportlergasse{/gallery}

und so sah es zuvor aus:

Sportlergasse wird durch Freiwilligen-Einsatz befestigt

Geschrieben von: joerg paeller

Montag, den 06. Juni 2016 um 11:32 Uhr - Aktualisiert Dienstag, den 14. Juni 2016 um 11:35 Uhr

{gallery}2016/ortsrat/sportlergasse/vorher{/gallery}